



Volkswagen

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

T-Cross es elegido mejor SUV en América Latina

- La Asociación América Latina de Prensa Automotriz reúne a más de 70 periodistas especializados de países como Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay.

Puebla, Pue. a 24 de Enero 2020. Con el 49% de los votos de periodistas especializados en el mercado automotriz latinoamericano, el T-Cross recibió el Premio American.

En las últimas dos ediciones, Volkswagen recibió los premios al Mejor Auto con Polo (2018) y Virtus (2019), además de Amarok, como Mejor Camioneta (2019). El premio es considerado uno de los más respetados en el sector, precisamente por su cobertura en toda América Latina. Participan en el jurado periodistas de países como Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay.

A pocos meses de su lanzamiento en Argentina, el T-Cross se convirtió rápidamente en referente de su segmento consiguiendo liderar las ventas en el canal convencional y en suscripciones de planes de ahorro dentro del segmento SUV.

Contacto con medios:

Volkswagen México

Marion Fröhner y Ingrid Serrano

marion.frohner@vw.com.mx

sara.serrano@vw.com.mx

www.instagram.com/volkswagenmexico

www.instagram.com/prvwmx

www.facebook.com/VolkswagenMexico

www.twitter.com/Volkswagen_MX

www.youtube.com/VolkswagenMx

Alchemia

Miguel Ángel Robles / Daphne González/Karen Ochoa+5255 7587 5097

mrobles@alchemia.com.mx; dgonzalez@alchemia.com.mx; karenochoa@alchemia.com.mx